

N I E D E R S C H R I F T
über die
öffentliche Sitzung des Ortschaftsrates Brigach
DER STADT ST. GEORGEN IM SCHWARZWALD

Tag: Freitag, den 21.07.2023

Ort: Brigachhaus

Beginn: 20:00 Uhr

Ende: 21:00 Uhr

ANWESEND:

Vorsitzender

Herr Georg Wentz

Ehrenamtliche Mitglieder

Herr Frank Aberle

Frau Sandra Armbruster

Frau Simone Fritz

Herr Wolfram Haas

Herr Michael Krompholz

Herr Michael Zeller

Schriftführer

Frau Nicole Dorer

ABWESEND:

Ehrenamtliche Mitglieder

Herr Urs Perkuhn

entschuldigt

Zu Beginn der Sitzung stellt der Vorsitzende fest:

1. Das Gremium ist durch Ladung vom 29.06.2023 ordnungsgemäß einberufen worden.
2. Das Gremium ist beschlussfähig.

1 Öffentliche Fragestunde

Protokoll:

Es sind keine Bürger in der Sitzung anwesend.

2 Bekanntgaben, Verschiedenes

Protokoll:

Ortsvorsteher Wentz informiert, die Landstraße Richtung Hirzwald sei nach den Sanierungsarbeiten wieder frei gegeben.

3 Sachstandsbericht Kindergarten "Sonnenstrahl"

Protokoll:

Ortsvorsteher Wentz begrüßt zu diesem Tagesordnungspunkt Frau Weisser, Leiterin des Kindergartens „Sonnenstrahl“. Der Ortschaftsrat besichtigt den Kindergarten, der nach einem Wasserschaden komplett saniert wurde. Ein Großteil der Kosten wurde von der Versicherung übernommen. Zusätzliche Arbeiten, wie Decken, Sanitär und Heizung sowie eine neue Garderobe wurden von der Stadt St. Georgen finanziert. Somit könne gesagt werden, es habe eine grundlegende Sanierung stattgefunden. Zum neuen Kindergartenjahr könne der Kindergarten wieder in Betrieb genommen werden. Schränke und Regale hätten durch den Umzug gelitten, diese sollten erneuert werden. Dafür wurde ein Spendenaufruf gestartet, der bereits über 2.000 Euro eingebracht habe. Insgesamt würden ca. 8.000 bis 10.000 Euro benötigt. Viele Spielsachen lagern aktuell noch im alten A. Maier-Gebäude. Frau Weisser erklärt, die Spielsachen würden immer noch modrig riechen und sie habe die Sorge, dass der Geruch wieder in den sanierten Kindergarten gebracht werde. Von der Versicherung wurde eine Reinigung durchgeführt. Sie wolle aber nochmals den Kontakt suchen und die Spielsachen prüfen lassen.

Zur personellen Besetzung erklärt sie, der Kindergarten sei zum neuen Kindergartenjahr wieder voll besetzt. Dies sei in der heutigen Zeit nicht unbedingt selbstverständlich. Überall herrsche Fachkräftemangel. Sie zeigt sich sehr froh über die Personalsituation in Brigach.

Der Ortschaftsrat bittet Frau Weisser eine Liste mit den Dingen zu erstellen, die noch benötigt werden und diese mit Kosten zu hinterlegen. Der Ortschaftsrat zeigt sich bereit, aus den Verfügungsmitteln Ersatzbeschaffungen zu spendieren.

4 Haushaltsanforderungen für das Jahr 2024

Protokoll:

Ortsvorsteher Wentz erklärt die finanzielle Lage der Stadt St. Georgen. Brigach hätte noch ca. 28.000 Euro Verfügungsmittel, die für verschiedene Anforderungen verwendet werden könnten. Es müsse gesehen werden, dass seitens der Stadt viel Geld für die Sanierung des Kindergartens in die Hand genommen wurde. Nicht alles sei von der Versicherung übernommen worden, aber es sei selbstverständlich gewesen, dass, wenn nun bereits eine Baustelle bestehe, alles auch wieder auf Vordermann gebracht werde. Dafür spricht er der Verwaltung einen großen Dank aus.

Aus diesem Grund schlägt er vor, die Spülmaschine für das Brigachhaus sowie zwei Mitfahrbänke (Ginsterweg und Bereich Bushaltestelle in der Mattenstraße) und einen Teil für die neue Garderobe im Kindergarten von den Verfügungsmitteln zu bezahlen.

Der Ortschaftsrat stimmt dem soweit zu, möchte aber in einer weiteren Sitzung die Verwendung der Verfügungsmittel beraten.

Beschluss:

Der Ortschaftsrat von Brigach beantragt für das Haushaltsjahr 2024:

1. Eine eigene Geschwindigkeitsmessanlage für die Ortschafts Brigach,
2. Die Sanierung der Infostation mit neuem Dach, Beleuchtung in LED sowie neuen Schlössern,
3. Zwei Sonnenliegen/Waldsofas im Bereich „Lange Gasse“.

Abstimmungsergebnis:

Zustimmung: 7
Ablehnung: ./.
Enthaltung: ./.

5 Anfragen aus dem Ortschaftsrat

Protokoll:

- a) Ortschaftsrat Krompholz weist auf ein großes Schlagloch in der Straße „Im Grund“ hin. Auch für Fahrradfahrer sei diese Stelle sehr gefährlich. Zudem seien die Ränder, das Bankett, stark beschädigt. Zum Teil sei dies auch durch die Bauarbeiten an der B 33, bei denen großen Maschinen zum Einsatz kamen, geschehen. Außerdem sollten die Bauarbeiter darauf hingewiesen werden, ihren Müll wieder mitzunehmen.
- b) Ortschaftsrätin Armbruster bedankt sich beim Bauhof für den schö-

nen Blumenschmuck auf der Verkehrsinsel am Ortseingang.

Für die Richtigkeit:

Der Vorsitzende:

Die Mitglieder:

Der Schriftführer:

St. Georgen, 23. Juli 2023